

Alicante, a 30 de noviembre de 2023

Estimado Francisco,

Deseamos transmitir nuestro agradecimiento por vuestro gran apoyo a la donación de sangre.

Gracias a vuestro esfuerzo y colaboración, se ha celebrado la donación de sangre de **IES CANÓNIGO MANCHÓN** acogiendo un gran éxito de convocatoria.

Se consiguieron que **70** personas se hayan presentado a realizar su donación de sangre; de las cuales **29** de ellas, realizaron su donación por primera vez.

Es gratificante contar con personas comprometidas con la donación de sangre, que hacen que el día a día podamos garantizar la demanda sanitaria existente.

Te pedimos que hagas extensivo este agradecimiento a toda la comunidad educativa, profesores, alumnos y familias implicadas en este éxito.

Un afectuoso saludo,



*C. IRIS ESPINOSA*

C. Iris Espinosa Carpio  
Promotora del Centro de Transfusión de Alicante